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VERBALE DELLA CONSULTA 3B

RIUNIONE DEL 30 SETTEMBRE 2024

La Consulta 3B si è riunita in seduta pubblica, in presenza, nella sala “U. Pisani” al piano terra di 
Palazzo "Sarmatia" (Centro Civico Camin) di via Alsazia n.3 a Camin, lunedì sera 30 settembre alle 
ore 20.45.
Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta:

Presente
Assente 

giustificato

Assente non 

giustificato

Brahim Azakay X

Casetto Fabio - Presidente X

De Antoni Mattia X

Ferrari Giovanna (surroga Meo Barbara) X

La Caria Mariapaola - Vicepresidente X

Mazzucato Franco X

Meo Barbara Dimessa il 05/09/2024

Moressa Iole X

Padrini Roberto X

Siciliano Giuseppe Maria X

Soncin Enrico X

Buso Daniele - Vicepresidente di minoranza X

Corbo Antonio X

Grigoletto Paolo X

Ravazzolo Alessandro X

Rizzato Andrea X

Varricchio Enrico X

Il Presidente, verificato il raggiungimento del numero legale dei consultieri presenti, apre la seduta e 
chiede alla Vicepresidente Mariapaola La Caria – che accetta – la disponibilità alla stesura del verbale 
che sarà sintetico.

Prima di iniziare, si prende atto delle dimissioni della consultiera Barbara Meo pervenute il 05/09/2024 
e della surroga con la neo-consultiera Giovanna Ferrari (Prot. Gen. n.492679 del 24/09/2024).

Si passa alla trattazione dei punti all’ordine del giorno.
Il Presidente presenta il sommario dei punti all’ordine del giorno:

1. BILANCIO PARTECIPATO 2024: AGGIORNAMENTI E NOVITÀ.
2. BILANCIO PARTECIPATO 2025: AGGIORNAMENTI E NOVITÀ.
3. PAROLA AI CITTADINI.
4. NOTIZIE DAL TERRITORIO E COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA.
5. VARIE ED EVENTUALI.
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1. BILANCIO PARTECIPATO 2024: AGGIORNAMENTI E NOVITÀ.

Il Presidente Casetto passa la parola alla Vicepresidente La Caria Mariapaola per rendere edotta la 
Consulta circa l’andamento del Bilancio Partecipato 2024.

Lo scorso 9 settembre si è chiuso l’ultimo bando contributi sul Bilancio Partecipato 2024. Tutte le 
categorie che riguardavano interventi sulla Consulta 3B hanno avuto esito positivo. Questo è un dato 
importante per molteplici motivi:

- Non saremo tenuti alla pubblicazione di altri bandi a ridosso della fine dell’anno, quando il 
tempo a disposizione ne avrebbe compromesso fattibilità e qualità della progettazione;

- La Consulta completa l’assegnazione dei fondi disponibili;
- Considerato il numero di categorie andate deserte, è segno di un proficuo incontro tra i biso-

gni che la Consulta ha espresso e le competenze e le abilità progettuali delle realtà associa-
tive presenti nel territorio.

A chi ha partecipato ai bandi, associazioni e cittadini, va il nostro ringraziamento.

Qui un riepilogo dei contributi e dei finanziamenti stanziati per il 2024, il cui avanzo si compone di 
€ 50 non assegnati ed € 97 per somme non rendicontate in progetti precedentemente realizzati, per un 
totale di € 147.

Per quanto riguarda il contributo deciso per i Servizi Sociali nella Consulta del 18 luglio scorso, 
abbiamo ricevuto notizia che i 5.000 euro serviranno per portare avanti attività concrete rilevate 
nell’Indagine sugli anziani over 74. Il nuovo progetto partirà a novembre. Entro fine ottobre faremo 
una riunione per condividere elementi da portare nell’operatività. Inoltre, il Quartiere Forcellini sarà 
inserito in un progetto con l’Università di “Mentorato” da fare con 10 anziani: 10 studenti universitari 
andranno nelle case di 10 anziani del quartiere per fare loro compagnia per un periodo di tempo.

Per quanto riguarda l’acquisto libri per il VII I.C. il Presidente Casetto prenderà appuntamento con la 
Dirigente per portare i documenti necessari all’acquisto.

Come citato nelle precedenti sedute, restano da definire i termini di alcune iniziative: finanziamenti 
per tavolo da ping-pong, bacheca e targhe storico-rievocative. A valle del confronto avvenuto con gli 
Assessorati competenti, sui punti sopra elencati e sul disavanzo disponibile si sottopone alla Consulta 
quanto segue, chiedendone l’approvazione:

- Si propone di collocare il tavolo da ping-pong nell’area che recentemente si è aggiunta all’am-
pliamento del Parco Iris e che avrà accesso da via Forcellini, contribuendo all’attrattività del 
parco e a renderlo un luogo di socialità;

- Si propone che la Bacheca per le comunicazioni della Consulta venga posizionata davanti 
all’Ufficio Postale di Piazzetta Forcellini (la posa farà da corredo alla riqualificazione 
dell’area oggi in corso);

- Confermata la possibilità di avere due targhe rievocative con la somma stanziata, si propone 
di dedicare la seconda a ricordare la passata vocazione produttiva dell’area a sud di via Gat-
tamelata, aggiungendosi a quella sul naufragio del 1862 sul Roncajette;

- Si propone che i 147 Euro di avanzo vengano ricollocati nel bilancio della Consulta 4B, come 
da proposta avanzata in sede di riunione Presidenti, per contribuire ad un percorso partecipato 
sulla rinominazione della sala “Pinelli”.

La Consulta 3B approva all’unanimità tutte le suddette proposte, pertanto se ne trasmette l’esito 
al Settore Decentramento per l’esecuzione.
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2. BILANCIO PARTECIPATO 2025: AGGIORNAMENTI E NOVITÀ.

Il Presidente Casetto passa la parola alla Vicepresidente La Caria Mariapaola per rendere edotta la 
Consulta circa l’andamento del Bilancio Partecipato 2025.

Anche per questa edizione la facilitazione sarà a cura della coop. “Il Sestante”, che durante la 
prossima seduta della Consulta presenterà i dati raccolti attraverso la consultazione chiusasi lo scorso 
22 settembre.
Per l’elaborazione delle proposte per il prossimo anno ci ritroveremo, come fatto in passato, nel 
Tavolo Comunità, la cui prossima riunione è convocata per lunedì 14 ottobre 2024 alle ore 18:30 in 
Sala “E. Ferazza” (primo piano del Centro Civico di via Boccaccio n°80) e sarà dedicata interamente 
a questo tema.
Saranno successivamente previsti altri due incontri specifici, nella medesima sala e allo stesso orario, 
per lunedì 4 novembre 2024 e lunedì 18 novembre 2024.
Tutte le Associazioni ed i cittadini interessati sono invitati a partecipare, è comunque consigliabile 
registrarsi compilando il form presente a questo link: https://forms.gle/kevFZht279UnchV46

3. PAROLA AI CITTADINI.

Il Presidente Casetto dà la parola al pubblico per interventi strettamente legati al territorio della 
Consulta:

Sig. Ferdinando Barbin, portavoce Comitato “Cittadini di Granze di Camin”:

Presenta 13 punti/richieste dal territorio (vedasi allegato) e chiede di verificare se sia possibile avere 
qualche locandina delle iniziative a Camin in modo da poter promuovere le iniziative. 

Cittadini di Granze:

- Via Ex Villa Ruffina: problema sfrondatura alberi oltre all’illuminazione;
- Via Granze Sud: asfalto e manutenzione verde, la proposta è quella di effettuare un taglio in meno 
ma inserire la pulizia nel bando del prossimo anno;
- Via Piva: problema di competenza tra Comune e Interporto per la questione manutenzione;
- Cimitero di Granze: manutenzione del verde sia all’interno che all’esterno.

Cittadino di Camin:

Via Bassa e via Alsazia: problemi di viabilità nelle ore di punta la mattina e alla sera. Proposta di 
mettere delle limitazioni di passaggio in queste vie solo per i residenti.
Via Vigonovese: chiede di installare passaggi pedonali illuminati nei tratti centrali e anche in zona 
ristorante “Cocò”.

Sig. Barbieri Maurizio:

Via Vigonovese all’altezza del Ponte di San Gregorio: segnala la presenza di buchi nella passerella 
ciclabile e di rivedere la circolazione nei pressi del Ponte di San Gregorio.

Associazione Andrene

1. doposcuola ripartito; prevista un’uscita a fine ottobre a Cornuda per tutti per creare gruppo e fare 
insieme questa esperienza. 2. Riparte il progetto “Recupera alimentare”. 



Comune di Padova
Consulta 3B (Forcellini, Terranegra, Camin, Granze, ZIP)

4

Famiglia Cecchinato:

Richiesta informazioni rispetto alla decisione del Comune su Via Asconio Pediano e richiesta di 
manutenzione verde e illuminazione del suddetto tratto arginale.

Il Presidente Casetto risponde alle richieste esplicitando che le domande vanno inoltrate al Settore 
Mobilità. Inoltre, specifica ancora una volta il percorso fatto per arrivare alla soluzione.

Consultiere Rizzato:

Chiede quando si sistemerà/riaprirà il passaggio ciclo-pedonale tra Forcellini e San Paolo interrotto 
per i lavori del Metrobus e chiede quando si terrà l’incontro in loco con il referente comunale per via 
Cavacio perché la situazione è problematica (problemi anche con l’isola ecologica).

Il Presidente Casetto risponde che siamo in attesa di indicazioni dall’Assessorato/Settore
competente (il passaggio rimarrà chiuso indicativamente fino a fine anno) e per via Cavacio dopo 
metà ottobre si potrà pianificare il sopralluogo; nel frattempo la “Furlan Abitare” in questo mese 
effettuerà i lavori previsti.

4. NOTIZIE DAL TERRITORIO E COMUNICAZIONI DELLA 

PRESIDENZA.

Il Presidente Casetto aggiorna e riferisce su alcune questioni e iniziative territoriali:

lo scorso 13 settembre sono iniziati i lavori di rinnovo di Piazzetta Forcellini che dureranno circa 2 
mesi. È previsto il rifacimento del manto, la demolizione delle sedute in cemento e l’installazione di 
nuove panchine in legno-metallo; la messa a dimora di 3 nuovi alberi su opportune aiuole; la 
demolizione del pianoforte ed altri interventi.
L’Assessore al Verde, in concerto col Settore Verde e Parchi del Comune di Padova, ha disposto –
sentita la Consulta – di mettere a dimora 200/250 alberi di diverse specie nell’area a verde del P.U.A. 
“Margherita” (vie Bortignon, Testa, Filiasi, Boccaccio, Dell’Angelo) dando origine a un nuovo parco 
che avrà il nome della zona individuato quasi 20 anni fa, ossia “Parco Margherita”. L’inaugurazione 
avverrà indicativamente giovedì 21 novembre coinvolgendo le scuole.
Contestualmente alla riapertura degli argini interrotti per il nuovo ponte del Metrobus sul Canale 
Scaricatore prevista per dicembre 2024, il tratto arginale di Via Asconio Pediano verrà chiuso al traffico 
mediante l’installazione di coppia di ostacoli fissi (c.d. “archetti verdi”) collocati in prossimità dei 
civici 25 e 32, con relativa apposita segnaletica ai due imbocchi del tratto arginale, in modo da impedire 
totalmente il transito dei veicoli non autorizzati ad attraversare la via, con la possibilità di passaggio 
per soli pedoni e cicli, così come stabilito in data 18/03/2024.
Procedono i lavori di ampliamento Parco Iris, in primavera si terrà un percorso partecipato per definire 
insieme alla cittadinanza alcuni aspetti quali la collocazione del tavolo da ping-pong finanziato col 
BP24, la piantumazione di alcuni alberi, etc.

PROSSIMI APPUNTAMENTI/EVENTI:

Venerdì 4 ottobre dalle 16.00 alle 18.00: "Caffè Filosofico" presso Sala "Iotti" a cura del Centro Sociale 
Mortise.
Dal 4 ottobre al 20 dicembre "Adama Asc" organizza incontri dal titolo: "QI / Energia - Movimenti 
armonici per l'energia vitale", appuntamenti settimanali di 1 ora ciascuno, serale il venerdì e mattutino 
il mercoledì al Parco Iris e venerdì mattina al Parco dei Frassini, o nelle sale di quartiere.
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Sabato 5 ottobre dalle 11.30 alle 16.00: pranzo sociale dell'Associazione Kalétheia presso il parco 
alberato dietro la chiesetta di San Gaetano a Isola di Terranegra. Iscrizioni entro il 2/10/2024 a: 
segreteria@kaletheia.org
Venerdì 11 ottobre 2024 dalle ore 17:00 alle ore 19:00 presso il Collegio Universitario Gregorianum 
si terrà il primo appuntamento del progetto “SosteniAMOci”; formazione per adulti su gestione & 
risparmio dell'acqua, e laboratorio per bambini su creazione rotolini.
Lunedì 14 ottobre 2024 alle ore 18:30 in Sala “E. Ferazza” (primo piano del Centro Civico di via 
Boccaccio n°80): primo appuntamento del Tavolo Comunità dedicato interamente al Bilancio 
Partecipato 2024.

SERVIZI:

Centro Servizi Territoriali (vedasi allegato): è operativo qui nel nostro territorio (via Boccaccio n°80), 
previo appuntamento telefonico (049 8204223) dal lunedì al venerdì dalle 8:30 alle 9:30. Si occupa di: 
Assistenza domiciliare a persone in stato di bisogno; Servizio di telesoccorso e telecontrollo; Servizio 
pasti a domicilio; Servizio di lavanderia a domicilio; Assistenza economica a persone in stato di 
bisogno; Assistenza domiciliare integrata con servizi ULSS.
Anagrafe: è operativo lo sportello Anagrafe che ha ufficio al piano terra del Centro Civico di via 
Boccaccio n°80, dove è altresì operativo anche il servizio di rilascio dello SPID.   

PRO MEMORIA:

Si ricorda che la Consulta richiede a cittadini e associazioni di comunicare le iniziative sul territorio 
(con una mail a consulta3b@comune.padova.it) e si impegna, per quanto possibile, a promuoverle 
via Facebook e via e-mail.

PROSSIMI INCONTRI DELLA CONSULTA 3B:

La prossima seduta della Consulta 3B si terrà a fine ottobre 2024 (luogo e data verranno comunicati 
per tempo). Per le riunioni del Tavolo Territorio e del Tavolo Comunità seguirà convocazione nella 
nostra Newletter.

La seduta si conclude alle ore 22:56. 

La Segretaria Verbalizzante Il Presidente
Mariapaola La Caria Fabio Casetto



ALLEGATO 1 – Segnalazioni e richieste da parte di Cittadini di Granze di Camin: 

1. Telecamere di controllo. Telecamere già chieste ancora con Progetto Green Granze nell'anno scorso. La 

richiesta è da almeno quattro anni ad essere rimbalzata, in un modo o nell'altro. Già fatto i sopralluoghi 

per decidere dove installarle e Micalizzi, non più tardi di un mese fa, ha detto. Dovremmo esserci quasi. 

2. Sono arrivate le prime lettere di esproprio per la costruzione della pista. Ciclabile verso Ponte San Nicolò. 

Con l’ultimo Consiglio Comunale sono stati stanziati € 500.000,00 per realizzarla. Credo che adesso sia 

l’accordo con il Comune di Ponte San Nicolò la parte più critica visto le imminenti elezioni. Le due 

Amministrazioni devono raggiungere un accordo prima possibile e non demandare questa forte esigenza 

e necessità dei Cittadini di Granze per le bus, 

Edicola, Tabaccheria, etc.). 

3. Demolizione casa angolo via Piva - 

plastica arancione, tipica dei cantieri edili. Alcuni cittadini sostengono che il passaggio sul marciapiede 

cio, comporta ancora il rischio di essere colpiti da qualche 

Comune per porre in vendita l’immobile con l'annesso terreno. Anche in questo caso con Green Granze 

abbiamo presentato un progetto che serve da più punti di vista. Con l’abbattimento della casa abbiamo 

proposto la creazione di un nuovo parcheggio drenante a servizio dell'asilo, ma anche a servizio della 

do l'asilo è chiuso. Il parcheggio potrebbe anche essere a servizio 

della comunità creando una piccola area di un mercato. Nella zona verde adiacente si pensava di fare la 

zona sgambatura cani con annesso un altro piccolo giardino. Secondo l'ingegnere Bassato, che è venuto 

in visita a Granze con l’Ass. Bressa il 19/03/2024, ci sarebbe la possibilità di intercettare dei fondi che 

riguardano la rinaturalizzazione, essendoci già altri progetti, come stanno facendo in via del Giglio. Anche 

qui chiediamo di andare avanti.  

4. Con Green Granze stiamo ragionando sulla pista ciclabile che collega Camin a Granze per chiedere che 

sia messa in sicurezza, in particolare l’attraversamento di Corso Stati Uniti (un semaforo 

pedonale/ciclabile a chiamata come presente nel comune di Saonara nella rotonda della strada dei Vivai 

con Villatora). Le altre richieste, che sono già tracciate nella città di 15 minuti, sono lungo via Nuova 

soprattutto per chi lavora nella zona della logistica. É un percorso molto pericoloso, in particolare nelle 

ore notturne o, peggio ancora, nelle giornate di nebbia. 

5. Wi-Fi in sala Cossetto, (anche questo inserito nel progetto della Piazza con Green Granze), forse l’Ass. 

Margherita Cera può dare una spinta. Mi permetto di segnalare che nel tempo scorso questa richiesta è 

stata segnalata al vicesindaco Andrea Micalizzi. Abbiamo chiesto anche l’interessamento a questa 

richiesta al Centro Sociale Mortise, che per loro esperienza avuta in altre sale, si parla di anni. L’Assessora 

Margherita Cera potrebbe essere di forte aiuto, perlomeno dall’impressione avuta nell’ultima Consulta. 

6.

Granze e nel suo circondario, che rilevano orario e velocità. Sarebbe anche interesse del Comune valutare 

nsiderare l’eventuale reale incremento se nella malaugurata 

ipotesi si evolvesse il progetto Alì e l’ulteriore successivo ampliamento di Saonara (terreno già acquistato 

e non sicuramente per fare coltivazioni a km 0). 

7. Viabilità a Granze. Anche qui abbiamo già scritto, (vedi Allegato E) da un paio d'anni, al settore mobilità, 

Micalizzi è stato coinvolto. Si doveva procedere per sistemare un po’ la situazione. Non si è andati avanti 

n 

per far sì che non passino macchine con l’intento di ridurre qualche centinaio di metri, senza usufruire di 

via Messico. É necessaria una soluzione per l'accesso di Granze da Ponte San Nicolò perché è pericoloso, 

c'è uno stop che non viene rispettato in alta velocità, creando delle criticità agli abitanti di prossimità nella 

fase di 

per entrare in paese da Ponte San Nicolò, obbligando i veicoli a rallentare. L'accesso al paese da Via 

Messico è già pericoloso, si rischia di essere tamponati mentre si prepara la svolta in quanto le auto 

sorpassano spesso i camion, per Via Messico deve essere studiata un'entrata dedicata (abbiamo qualche 

idea) per mettere in sicurezza le auto, a maggior ragione ora, che in corrispondenza dell'accesso al paese 



stanno aprendo nuovo parcheggio di interporto, per cui sicuramente si formerà colonna di camion. C’è la 

questione di via Luigi De Prosperi, dove le macchine, per carenza di parcheggi, vengono parcheggiate 

lungo la via, sopra i marciapiedi, che sono così larghi da contenere un’auto; sulle strisce pedonali, dove 

impediscono l’accesso alla rampa per passeggini e carrozzine, anche in prossimità degli stop per un lungo 

tri veicoli 

(rammento che è una strada a doppio senso di circolazione). Una proposta potrebbe essere quella di 

passare a senso unico con parcheggio a bordo strada, con strisce bianche e consoni alle molteplici uscite 

carraie. É inteso che questa o altre proposte siano preventivamente presentate agli abitanti della via. In 

questi giorni abbiamo avuto un incontro con alcuni abitanti di via De Prosperi, non tutti sarebbero 

favorevoli. Una persona ha detto che parcheggia sempre dentro la propria proprietà e no a pene di 

segugio (sopra i marciapiedi, sulle strisce pedonali e in prossimità delle immissioni in via Granze 

Sud) come fanno gli altri, non trova giusto che per la maleducazione altrui debba avere delle 

restrizioni. 

8.

riparo e lampade non funzionanti. Due segnalazioni con App PD Partecipa il 25/09/2023 h 22.39 e h 22.42 

Attualmente “In corso”. 

9. Fornire, le aree di sosta dei camion con adeguate attrezzature per il bivacco prolungato, perlomeno dei 

bagni chimici. I Cittadini, Volontari della manutenzione del cimitero di Granze, riscontrano nella 

he con una toilette si sarebbe risolto. Personalmente 

ho assistito a una doccia nel cimitero di un camionista straniero usando l’acqua del cimitero, nascosto 

da un asciugamano sostenuto da un collega. Dopo le mie rimostranze, diceva che era cosa normale, 

aveva una forte esigenza di pulizia personale e che tutti facevano così. Le strade, prive di cestini e servizi 

spesso azioni corali di pulizia per mitigare, ma non è la soluzione 

10. Panchine e “Banano” da manutentare. C’è anche la nostra volontà di fare un patto di collaborazione da 

parte dei volontari. 

anche per altre attività. 

11.  

12. Uno spazio di aggregazione per i cittadini di Granze. L’attuale sala “Cossetto” è disponibile con dei limiti 

centellinato per l’impegno con una scuola gestita dalla comunità cinese. (vedi progetto Piazza che 

Vive).  Siamo entrati in contatto con l'assessora Benciolini per valutare l'uso della sala “Cossetto” 

con la gestione del Comitato. 

13. Questione autobus, anche qui avevamo proposto un paio di anni fa un circolare che ci desse la possibilità 

di essere collegati a Ponte San Nicolò e a Camin, che desse il servizio anche a questa parte della zona 

industriale. A due anni di distanza ci troviam

Nicolò, alla mattina è sempre piena (avuto anche lettera dal sindaco di PSN). Qui il servizio è veramente 

pessimo e di poco conto. 


